

Dua Pengamat: Dokter Ulfah Layak Jadi Bupati Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SULSEL.XPRESS.CO.ID

Sep 13, 2024 - 23:12



Putri sulung Bupati Barru H. Suardi Saleh dengan almarhumah Hj. Hasnah Syam, Dokter Ulfah dinilai mampu memajukan kabupaten Barru bersama Mudassir Hasri Gani

BARRU- Putri sulung Bupati Barru H. Suardi Saleh dengan almarhumah Hj. Hasnah Syam, Dokter Ulfah dinilai mampu memajukan kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan, jika terpilih menjadi Bupati Barru pada Pilkada tahun 2024.

Hal tersebut berdasarkan bahwa selain berprestasi dan berpengalaman, Dokter Ulfah akan didukung penuh oleh adik kandungnya Teguh Iswara Suardi yang berhasil melenggang kesenayan sebagai anggota DPR RI.

Pengamat politik Hendri Kampai menilai bahwa Dokter Ulfah mampu memajukan kabupaten Barru, jika terpilih menjadi Bupati Barru. Pasalnya, Dokter Ulfah merupakan sosok muda berprestasi serta berpengalaman.

Selain itu menurut Ketua Umum Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) ini, Dokter Ulfah adalah titisan legislator senayan atau anggota DPR RI Komisi IX Fraksi partai NasDem almarhumah Hj. Hasnah Syam.

"Satu persoalan, ketika Bupati terpilih dengan anggota DPR RI tidak terjalin komunikasi yang baik, maka bantuan akan sulit masuk kedaerah. Dengan adanya Teguh Iswara di DPR RI dan Dokter Ulfah jadi Bupati, dipastikan komunikasi akan sangat baik karena keduanya bersaudara kandung", ungkapnya.



(HIKA TRANSISIA AP BERSAMA HENDRI KAMPAI)

Hendri menambahkan, anggota DPR RI Teguh Iswara Suardi akan menjadi jembatan untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat, dengan mendatangkan anggaran dan bantuan dari pusat untuk pembangunan infrastruktur disegala bidang dikabupaten Barru.

"Meski tidak mengetahui secara detail tentang kabupaten Barru, namun kami cukup tahu banyak informasi tentang prestasi dan penghargaan yang telah banyak diraih Suardi Saleh selama 10 tahun memimpin Barru, dari pemberitaan berbagai media", terang Hendri.

Senada dengan hal tersebut, Pimpinan Umum Korps Indonesia Muda Hika

Transisia AP, mengatakan bahwa Dokter Ulfah sangat layak memimpin kabupaten Barru, karena orang tuanya Suardi Saleh adalah Bupati Barru dua periode.

Hika meyakini bahwa dengan segala pengalaman dan keberhasilan serta prestasi yang telah ditorehkan selama memimpin Barru, Suardi Saleh akan menjadi mentor terbaik bagi Dokter Ulfah dalam mengelola pemerintahan.

"Berebekal prestasi, pengalaman dan bimbingan dari ayahnya serta dukungan penuh dari adik kandungnya di DPR RI, Dokter Ulfah dinilai layak dan mampu memajukan kabupaten Barru", ujar Hika yang juga saudara kandung Ketua Pengadilan Negeri Malili, Luwu Timur.

Diketahui, Dokter Ulfah adalah mantan Direktur RSUD Lapatarai Barru dan saat ini menjabat sebagai pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru, maju di Pilkada Barru sebagai Calon Bupati berpasangan dengan Mudassir Hasri Gani (MHG), diusung oleh partai NasDem dan PSI.

(MHH)